

ABSTRAK

DINA MAULINA, NIM : 3162322003. Perjuangan Perempuan Yayasan Ekosistem Lestari Dalam Menyelamatkan *Harangan Tapanuli* Beserta Orangutan Tapanuli di Hutan Batang Toru, Tapanuli. Skripsi. Prodi Pendidikan Antropologi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.2023

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perjuangan yang dilakukan perempuan Yayasan Ekosistem Lestari dalam menyelamatkan *Harangan Tapanuli* beserta Orangutan Tapanuli di hutan Batang Toru, mengetahui capaian yang telah dilakukan Yayasan Ekosistem Lestari dalam menyelamatkan *Harangan Tapanuli* beserta Orangutan Tapanuli di Hutan Batang Toru, serta mengetahui hambatan yang dilalui perempuan Yayasan Ekosistem Lestari dalam menyelamatkan *Harangan Tapanuli* beserta Orangutan Tapanuli. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan etnografi yang merupakan jenis penelitian lapangan (*field research*) khas Antropologi dengan teknik pengumpulan data berupa observasi partisipasi, *wawancara mendalam (Indepth interview)*, dokumentasi, dan membuat catatan lapangan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa perjuangan yang dilakukan oleh para perempuan YEL berupa bentuk kontribusi nyata yang dilakukan dengan cara tinggal di dalam sebuah camp yang bernama Camp Mayang Batang Toru yang berada dipusaran hutan Batang Toru, dan melakukan monitoring terhadap keberadaan orangutan di habitatnya. Selain itu, perjuangan perempuan Yayasan Ekosistem Lestari dilakukan dalam bentuk program-program yang terdapat di lembaga Yayasan Ekosistem Lestari. Melalui program-program yang ada, terdapat sebuah capaian yang dilakukan para perempuan YEL dalam menyelamatkan Orangutan Tapanuli di masa yang akan mendatang. Dalam tulisan ini, penulis mengaitkan antara kontribusi yang dilakukan oleh perempuan YEL dengan kajian *Ecofeminist* Karen J Warren, yang melihat sebuah pergerakan perempuan dibidang ekologi sebagai argumentasi berdasarkan kesadaran feminis, yaitu digerakkan karena adanya relasi dominasi dalam wacana lingkungan. Kontribusi dan perjuangan yang dilakukan para perempuan YEL dalam dunia konservasi orangutan ini tidak lain adalah bertujuan untuk melestarikan Orangutan Tapanuli beserta habitatnya *Harangan Tapanuli* di Ekosistem Hutan Batang Toru.

Kata kunci: *Ecofeminist* Karen J Warren.